

Ahora que llueve...

Estamos en invierno y todos los días llueve. Debemos estar prevenidos y tener en el armario el dolor de cabeza, las migrañas DOLORINAS y un frasco de TABONUCO AL GUAYACOL.

Que le cayó un gran aguacero y a la noche está resfriado, con tos, calentura y dolor de cabeza? Pues métese en la cama temprano, tómese un par de DOLORINAS y bríguese bien. DOLORINA quita el dolor de cabeza, baja la calentura, hace sudar a chorros y el resfriado se va. Y si la tos no cesa, pues con una cucharada de TABONUCO AL GUAYACOL se alivia y tranquiliza al momento.

TOME DOLORINA Y DEJE DE SUFRIR!
TOME TABONUCO Y DEJE DE TOSER!



LA GUERRA EN LA MADRUGADA.....

(Viene de la pág. UNO)

ITALIA El octavo ejército tomó cuatro poblaciones en su avance hasta doce kilómetros de Florencia; todas las puestas cruzaron el río Arno, treinta kilómetros al norte de Ancona.

AIRÉ Aviones de bombarderos...

deo, norteamericanos calculados en mil quinientos, bombardearon los centros petrolíferos de Mesburg y Ploesti; otros aviones bombardearon las bases nazis de Francia, Balcanes y Grecia.

CHINA Los chinos eliminaron un grupo enemigo...

al sur de Liayang, mientras las fuerzas de reserva penetraron en la parte oeste de Yensyang.

SURESTE DE ASIA. Tropas caucásicas, griegas e hindúes avanzaron doce kilómetros desde las posiciones de meninges tres posiciones en el estado de Manipur.

Avisos a los cosecheros de tabaco

Con gusto avisamos a todos nuestros buenos clientes contratistas, productores de tabaco de Puriscal, Atenas, Naranjo, Palmares y San Isidro del General que ya está en nuestro Puerto del Atlántico una buena cantidad de Fertilizante para tabaco de la FORMULA 12-12-12, importado directamente de los Estados Unidos y que con tan buen resultado, se probó hace tres años. Tan pronto como lo tengamos en nuestras bodegas daremos el PRECIO DE COSTO al cosechero, distribuyéndolo como de costumbre por medio de las Juntas Rurales de Crédito del Banco Nacional de Costa Rica.

REPUBLIC TOBACCO CO.

Elegantes COMBATAS AIRROW INMEDIATAMENTE DONDE Riba en manos LA CASA DEL CABALLERO ELEGANTE

NINGUNA COMISION PARA.....

(Viene de la pág. UNO)
Han surgido indicios entre secretarías de estado, y entre secretarías de estado y otros funcionarios. Al visitar ayer señor secretario de fomento, nuestro estimado amigo, licenciado Francisco Esquivel Ugalde, nos interrogamos con respecto a esas informaciones del Diario de Costa Rica, y el señor Manuel Ugalde de desautorizó enfáticamente esas publicaciones, haciendo énfasis en portantes declaraciones. Nos dijo:—
—Ha sido mal informado el redactor del Diario de Costa Rica o la persona que llevó la noticia al periódico de que había sido convalidado por la secretaria de seguridad pública para realizar averiguaciones o investigaciones en relación con el crimen de la República para el resolviendo conforme nuestras capacidades de averiguar en la forma más conveniente a los intereses del país, en las reuniones de los secretarías de estado con el señor presidente de la República se han analizado las dos preocupaciones más importantes del día de hoy, en los actuales momentos, la cuestión de la justicia y la de la educación, y el valor de las subvenciones que encajonan la vida. No se han traído otros asuntos ni han sido indicados en el seno del gabinete, ni entre los secretarías, y otros funcionarios.

NUOVO BROTE DE PARALISIS.....

(Viene de la pág. UNO)
—de la noche se nos comunicó que esa solicitud de la diputación era posible que las sesiones y las sesiones que también se firmaron en las sesiones diputadas, condecorados de la situación presentada en Cartago.
—Sin que tuviéramos confirmación de la noticia en las horas de todo el día.

JUNTA DE CUSTODIA

Hasta el jueves 3 de Agosto de 1944 a las 15 horas, la Junta de Custodia recibirá propuestas de compra de 120 toneladas de cacao, procedentes de la finca WILHELM, propiedad del Gobierno.
Las muestras podrán ser examinadas en nuestras Oficinas Centrales.

CONDICIONES

PRIMERA: Las ofertas se recibirá personalmente el Jefe Agrícola Comercial de la Junta en las Oficinas de esta y deberán venir en sobre cerrado con una leyenda que diga "LICITACION CACAO DE WILHELM", y serán abiertas por la Junta de Custodia en presencia de los interesados que quieran concurrir. La Junta las abrirá a continuación de la hora fijada para recibir las ofertas.
SEGUNDA: El cacao así sacó será entregado en nuestras bodegas en San José y correrá de cuenta del comprador al ser entregado.
TERCERA: El pago debe ser hecho al contado y en las Oficinas de esta Junta dentro de los tres días siguientes a la aceptación de la propuesta.
CUARTA: La Junta se reserva el derecho de aceptar la propuesta o propuestas que mejor convengan o rechazarlas parcial o totalmente sin responsabilidad de la Junta.

NO SOLO DEBE PROTEGERSE AL CULTIVADOR SINO A LAS INDUSTRIAS MENORES DEL TABACO

ES ABSOLUTAMENTE NECESARIO ESTABLECER, ANEXO A LOS ALMACENES DE GRANOS, UNO EXCLUSIVAMENTE DESTINADO A GUARDAR TABACO

No pienso ni por un momento que de lo que se trata es de proporcionarles un nuevo negocio a personas a quienes se les está oxidando el metal.

DICE EL INDUSTRIAL DON MANUEL ANTONIO CHAVES Z. PONIENDO DE MANIFIESTO EL PUNTO DE VISTA DE LOS PEQUEÑOS INDUSTRIALES DEL TABACO

Para su publicación nos fue enviada ayer la siguiente carta:—
San José, 26 de Julio de 1944
Don José María Pinard
Director de LA TRIBUNA
Sr. Director.

Quisiera publicar en sus prestigiosas columnas, los siguientes conceptos, relacionados con el proyecto de ley que tiene a regularizar las relaciones entre los productores e industriales del tabaco.

En primer término, considero digna de elogios la gestión de la Comisión Dictaminadora, integrada por los señores diputados Orlich, Fernández y Carballo, cuya labor entusiasta y consecutiva para el agricultor de tabaco toca las facilidades para desarrollar y ampliar sus cultivos, así como la fijación de precios para su producto, espíritu de este de la mayor importancia, ha sido visto coronado con el éxito constituyendo estas medidas un acto de justicia que es del orden de la nueva legislación de ayuda al agricultor en general.

Todo, esta, muy bien, pero los señores miembros de la Comisión. Han pensado ustedes cuántas personas, industrias o empresas, están, capacitadas legalmente para comprar mil quintales de tabaco para la República, Tobacco Co y la Tabacalera Costarricense, que se, pienso en por un momento que si lo que se trata es de proporcionarles un nuevo negocio a personas a quienes se les está oxidando el metal, para que se improvisen comerciantes especuladores, con grave perjuicio para las Fabricas de Puda, y otras industrias que por la abundancia de ese tipo de tabaco, legalizadas, y cumpliendo con las obligaciones impuestas por la nueva legislación, tales como pago de días feriados, vacaciones, seguro social, etc., son acreedores a que se les trate igual que a las grandes industrias guardando las debidas proporciones, con tanta o más razón, cuando las pequeñas usan maquinaria y las sugieren, como ya dije en sus artículos a mano, necesitan un personal muy numeroso y que goza como ya dije en sus artículos de los beneficios de la legislación actual, lo que considero acto de justicia pero al mismo tiempo carga muy pesada para las pequeñas industrias, las que, si se legisla en su favor, están llamadas a desaparecer, con graves consecuencias para cientos de personas que viven del trabajo que proporcionan esas empresas.

De lo anterior se desprende que es absolutamente necesario, establecer, anexo a los almacenes de granos, uno exclusivamente para tabaco, que funcione en forma o sea adquiriendo la propiedad para luego distribuirlo proporcionalmente entre los fabricantes de cigarrillos manufacturados por los procedimientos más modernos, en cuanto a maquinaria y a las industrias menores, debidamente legalizadas a fin de que estas no carezcan de materia prima.
Creemos que en esta forma el agricultor que ya tiene producción suficiente, no se convertirá en fabricante ocasional y se concrete a cultivar su tabaco sin constituirse en competidor de sus mismos clientes, y causando a estos graves pérdidas al abaratar el mercado con productos a precios tales, que las ventas en nuestras fabricas bajen hasta un 75 por ciento, los viéndolos trabajadores para no suspender trabajadores a acumular gran cantidad de productos fabricados. Si esta competencia se prolonga y tal sucederá si

E CODIGO DE EDUCACION.....

(Viene de la pág. UNO)
La disposición de carácter general, la segunda es, especial para las maestras y por similitud de circunstancias para las maestras y profesoras con un criterio estrictamente legalista es lo dispuesto en el Código de Educación. Así lo dispuso hace unos días el despacho, pero preocupado profundamente por la situación de las maestras y trabajadoras algunas de las cuales han sido resueltas y otros están un estudio del Ministerio de Elminas, esta competencia.

Los precios se nivelarán en el acuerdo con los recursos inherentes al Código de Trabajo, cada participante está pesada carga y dudando si nosotros continuar nuestras actividades comerciales.

En relación con lo que ya dije, considerado, en lo que se refiere a la importancia que las pequeñas industrias representan en el negocio del tabaco en Costa Rica cabe agregar. La materia prima que consumen, estas pequeñas industrias, representa un 30 por ciento de la producción y se calcula en 2000 las personas que viven de ellas, en prensa, ahora bien, si el agricultor de tabaco declara en la Ley de Tabaco, la fecha 26 del presente que el tabaco producido en las cantones de Puriscal y Palmares representa un valor de dos millones de colones, incluyendo en estos datos únicamente, al menos así lo entendemos, las compras efectuadas por las dos principales fabricas del país.

Por dejando de lado el valor que representa el 40 por ciento, a que ya hicimos referencia y que bien podría estimarse en un millón de colones, si se incluye en estas cifras el tabaco prensado o de masecar y la producción de San Isidro del General que es colocada en su totalidad en el mercado guatemalteco, así como la correspondiente a Paraiso, Cachi y Turrialba.

El propósito es que lo anterior, presentado, expuesto viva para que la comisión que estudia es de este asunto, así como el señor diputado, en los datos a la mano, al intervenir en el debate den a las industrias menores el mismo apoyo que a la agricultura, pues ambos extremos se relacionan intrínsecamente.

Agradecemos la publicación de estos conceptos de un pequeño industrial salido en el país al más decidido defensor de la pequeña industria y me suscribo a su muy atento servidor.

Manuel Antonio Chaves Z.

LA ASOCIACION CULTURAL FRANCO - COSTARRICENSE

tiene el honor de invitar a sus simpatizadores a sintonizar la plática que hará el distinguido intelectual costarricense

PROF. LEON PACHECO

sobre la IMPORTANCIA DEL VIAJE DEL GENERAL DE GAULLE A LOS ESTADOS UNIDOS.

Se radiará por los microfones de la Radio PARA TI el sábado 29 de los corrientes a las 6 y 15 p. m.

ONDA LARGA: 880 KLC. ONDA CORTA 6165 MGCL.

EVITE EL mal olor USANDO NEUTRODOR

Hace cuatro años, inventaron. Le he bautizado Neutrodor, porque no dejó de usar Neutrodor. Este es un desodorante en polvo, desodorante entre las manos en la ropa y elimina totalmente el mal olor de la axilas. Su efecto desodorante es inmediato.

De venta en todas las farmacias.

Muy atentamente,
HERNAN ZAMORA E
Secretario de Educación

Servicio Cablegráfico de la "UNTED PRESS"

POR un atraso en el Avión no pudo llegar el Pasajero que esperábamos. Próximamente avisaremos su llegada.

TOMA TOMA TOMA

MEJOR DAME UNA TOMA DE LA MUY SABROSA!

Sal de uvas PICOT.

SUSPENDIDA TODA ENTREGA...

(Viene de la pág. UNO)

De acuerdo con los informes que ayer recibimos, el gobierno ha dispuesto suspender toda entrega de bonos a la empresa central (Cuerpo de Mercado Central) en vista de que la empresa ha rec-

Torsura juvenil solo se obtiene nutriendo la piel con vitaminas

PARA RENOVAR LOS TEJIDOS CON VITAMINA P

POMADA FILODERMA

LABORATORIOS BOTICA FRANCESA, S.A. Fundados en 1888

Indo Social

ELEGANTE COMIDA EN HONOR DE LOS HIJOS DEL EXCMO. SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA



En su hermosa residencia en este capital, el distinguido caballero don Francisco Cubero y su elegante y encantadora señora esposa doña Zoraida Cubero de Fernández y sus hijos la linda señora Margarita Cubero y el joven don Rodrigo Cubero Fernández, ofrecieron una simpática comida en honor de los niños de la familia del Excmo. Sr. Presidente de la República. Primeramente se sirvió un delicioso cocktail y luego los asistentes ocuparon lugar en torno a la lujosa mesa adornada con riquísimo y exquisito con preciosas flores naturales y luciendo en el centro de la misma un valiosísimo y aristocrático juego de comida de plata, recuerdo de familia invaluable de los cultísimos padres. Desde los primeros momentos hicieron gala de sus acentuados y ejemplar amabilidad y finura sin par para con sus huéspedes. La encantadora señora doña Zoraida Fernández de Cubero, con su presencia y su voz de la belleza de las vírgenes que hicieron colibríes los cuadros de Rafael. El joven don Rodrigo Cubero, como los jóvenes norteamericanos don Larry Lee y don Bob Schifferman, pronuncie o una de nuestras frases de agradecimiento para la honorable familia Cubero Fernández y luego por un momento especial el hijo del Excmo. Sr. Presidente de la República hizo uso de la palabra. Don Rodrigo y finalmente, habló el propio festejado, nuestro dilecto amigo don Teodoro Picado. En la noche se sirvió un delicioso y elegante menú, que tan grato como a todos prodiga-

su corazón los más gratos recuerdos de aquella fiesta tan elegante y a la que nunca se olvidará gracias las atenciones tan grato que a todos prodiga-

don con gentiliza inapreciable, los distinguidos y finos anfitriones que forman un hogar que es orgullo y gala de la sociedad costarricense.

CONTRA "GOMAS" y RESFRIADOS, CAFALGA

EN TODAS LAS BOTICAS Y PULPERIAS Distribuidores: THE COSTA RICA MERCANTILE CO

¿Preferirá él besarla en las mejillas?

CUANDO llegue ese momento (la besará en la mejilla o en los labios?) Todo dependerá de su aliento. Y usted puede tener mal aliento sin darse cuenta. Recuerde que de 7 a cada 10 personas tienen mal aliento y no lo saben.

No se arriesgue usted. Use Crema Dental Colgate. Su penetrante espuma llega hasta los intersticios de los dientes y desaloja los microbios y residuos de comida que generalmente causan el mal aliento, los dientes manchados, las encías flojas y la destructora caries. Colgate desaloja los dientes completamente limpios, las encías sanas y el aliento perfumado.

COLGATE LIMPIA Y EMBELLECE LOS DIENTES... PERFUMA EL ALENTO

TODAS LAS FUERZAS DE...

(Viene de la pág. UNO)

Los de carácter puramente biológico hasta los de más alta prioridad. Tal es el programa de la Central Rerum Novarum, que a este efecto espera los momentos oportunos y circunstancias favorables para tomar las iniciativas a secundar las de otros generosos servidores de la patria.

En el caso concreto que nos presenta su honorable institución no podemos menos de comprender la enorme importancia que para la población trabajadora tiene la abolición, siquiera parcial de las enfermedades venéreas del seno de la familia costarricense. Es preciso sanear y robustecer la población trabajadora de Costa Rica en orden moral y espiritual, así como en el orden profesional y cultural, constituyendo la riqueza de las naciones. Aumentar y valorar esa riqueza para nuestra patria es tarea que la Lucha Antivérea se ha propuesto. Es una obra de educación amplia y de tratamiento cuidadoso para los individuos y grupos sociales. Todas las fuerzas de educación, de influencia social y de opinión pública, deben concurrir en honrosa competencia, a los arts de empresa. Para reforzar no debieran cesar, los recursos económicos necesarios para que el esfuerzo de los hombres de buena voluntad, no quede burlado y una necesidad social apremiante sea resuelta.

Nuestra Central Rerum Novarum está a las órdenes de la Lucha Antivérea en servicio a la población trabajadora de Costa Rica. Ofrecemos a Ud. y a sus colaboradores lo que tenemos, a saber: una red sindical que cubre toda la nación y un organismo de propaganda y educación que alcanza millares de millones de trabajadores. A sus órdenes está también la influencia y el prestigio de la Central Sindical, confiere el favor y auspicio de la Iglesia Católica, que ayuda nuestra espiritualidad de nuestros hijos, no puede descender de sus grandes necesidades corporales. Mal podría hacerlo, en un caso como el que nos ocupa, ya que en el son envueltas con tanto orden moral y espiritual del cual se desea guardando la Iglesia Católica.

Ante las razones expuestas como presidente de la Lucha Antivérea en un privilegio que nos otorga. Ojalá que así lo consideren todos los costarricenses. Como deberlo. Hicimos nos con generosidad y como privilegio lo ofrecemos con nobleza.

En nombre de la Central Rerum Novarum y de sus numerosos simpatizantes, doy a Ud. y a sus colaboradores un apasionado saludo y un voto de prosperidad por los que Ud. está haciendo para aliviar el dolor y restablecer la igualdad en tantos desafortunados individuos y hogares destruidos.

Atentamente,
REYERENDO BENJAMIN NUÑEZ VARGAS

SECRETARIA DE AGRICULTURA E INDUSTRIAS

Departamento Nacional de Agricultura

El Departamento Nacional de Agricultura está en condiciones de ofrecer amplios servicios a los agricultores de Costa Rica. Esta Institución coopera activamente a ganar la batalla de la producción en que está empeñada la Secretaría de Agricultura e Industrias.

- Servicio Experimental:** Ingenieros Agrónomos: Rodrigo J. Pinto, Miguel Angel Quirós y el señor Juan José Gutiérrez. Tramita toda clase de consultas referentes a abonos, cultivos (sus sistemas), injertos, pollos, etc. Hace visitas a fincas aconsejando al agricultor sobre las prácticas de cultivo más adecuadas a las condiciones.
- Servicio de Química Agrícola:** Lic. Francisco Sánchez J. Hace los análisis de abonos, forrajes, productos alimenticios, etc. Atiende todas las consultas que se formulen sobre estos aspectos.
- Servicio de Sanidad Vegetal:** Ingeniero Agrónomo Raúl Granados G. Tiene a su cargo el estudio y control de las enfermedades que azotan a los cultivos. Hace visitas de inspección a las fincas y también tramita todas las consultas que se le formulen sobre este particular.
- Servicio de Patología Animal:** Ingeniero Agrónomo Carlos Chavarría A. quien tiene largos años de práctica en el estudio de los parásitos que atacan al ganado. Atiende cualquier consulta sobre este aspecto de la sanidad animal. Además hace análisis de heces, sangre, pus, etc.
- Servicio de Geología:** Señor Alfonso Segura P. y don Oscar Vargas V. Hace la determinación de minerales y rocas con mira en su explotación económica. Está visitando constantemente las zonas del país en busca de ejemplares para completar la colección de rocas de Costa Rica.
- Servicio de Entomología:** Doctor Alejandro Blerig, cuya labor en Costa Rica ya es bien conocida por los agricultores en sus campañas contra las langostas, las hormigas y todas las demás plagas que afectan a los cultivos. Hasta el momento han sido destruidos 200 hormigueros en diferentes localidades del país.
- Servicio de Conservación de Suelos:** Ings. Agr. Luis Arturo Fernández y Alberto Sáenz M. Aquí se hacen los análisis mecánicos y físico-químicos del suelo. Se aconseja al agricultor sobre las mejores prácticas de cultivo para impedir la erosión y se tramitan todas las consultas que al respecto se formulen. Están confeccionando planes para el control de la erosión en Costa Rica.
- Servicio de Publicaciones y Biblioteca:** Señor Manuel Murillo Ch. 106 publicaciones de índole agrícola han sido hechas por el Departamento Nacional de Agricultura. Recibe envío de 450 inscripciones del extranjero. Dispone la biblioteca de 20 mil artículos sobre diversos temas de carácter agrícola. Para consulta de los agricultores y profesionales, 200 libros científicos están al servicio del público.
- Servicio de Botánica:** Profesor Don José María Orozco C. uno de los más destacados hombres de ciencia en esta rama con que cuenta Costa Rica. Aquí se está formando el herbario nacional. Se atiende cualquier consulta sobre plantas industriales, medicinales, etc. También hace visitas a las fincas dando consejos al agricultor sobre diversos aspectos de la agricultura relacionados con la botánica. Atiende una sección especial donde se encuentra el jardín botánico.
- Servicio de Peritos Veterinarios:** Ingeniero Agrónomo Edwin Navarro B. Atiende todas las consultas sobre enfermedades en los ganados, suministra los medicamentos y también tiene un cuerpo de Peritos Veterinarios que diariamente visitan las fincas ganaderas, vacunando contra aquellas enfermedades más corrientes en el país. 80.000 animales fueron vacunados el año pasado, y durante el año 1944, esa cifra será superada.
- Servicio de Apicultura:** Orlando Muñoz B. atiende cualquier consulta sobre, esta especialidad. Suministra implementos apícolas a precio de costo. Hace visitas de inspección a los apiarios del país cooperando con los apicultores en sus labores. Miles de cajas han sido instaladas hasta la fecha.
- Servicio de Meteorología:** Doctor José Merino C. y señor Rodrigo Retana C. suministran cualquier informe sobre esta materia. Datos climáticos, etc. Oa a conocer diariamente la previsión del tiempo por medio de la radiodifusora La Voz de la Victoria y por telégrafo.
- Servicio Granja Avícola:** Señor Antonio Bazo y Atiende cualquier consulta sobre avicultura. La Granja del Departamento cuenta con animales de las razas New Hampshire y Leghorn blancas.

Contando con tierra y dinero, así como con ayuda técnica, la campaña de la producción será ganada en muy poco tiempo. - Señor Agricultor: consulte usted, seleccione sus semillas. Aproveche toda la tierra que tiene disponible. Cuente con los organismos que están en la obligación de ayudarlo a triunfar, porque su éxito es el éxito de Costa Rica.

TELEFONOS 3307 - 3699 **SAN PEDRO DE MONTES DE OCA.**

Este documento es propiedad de la biblioteca Nacional. Miguel Obregón Lizano del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Soldadores Eléctricos Welders

ACARAMOS DE RECIBIR

NIETO & CO

G.A.



RECONOCIDO EL HEROÍSMO Y LA IMPORTANCIA DE LAS FUERZAS FRANCESAS

LONDRES 28.—No se puede estimar como se debe: el heroísmo y el importante papel de las fuerzas francesas del interior sin haber sido testigo de la satisfacción que experimento los altos comandos aliados. Estas fueron las revelaciones de un oficial de la marina británica. Sin la acción de las fuerzas francesas del interior, contra las huestes germanas, acaso nunca hubiéramos podido vencer la fase más crítica de la batalla de Francia. Un oficial norteamericano declaró ante una numerosa multitud: "La vigilancia que nuestros compatriotas ha ejercitado en todo momento sobre nuestros adversarios hizo posible nuestro desembarco en Francia; sin su apoyo jamás hubiéramos logrado echar pie a tierra".



En la legación del Perú, el señor Presidente de la República, a quien acompañan miembros de su gabinete, el señor ministro de aquella nación hermana, señor Edouard Chapeta y miembros del cuerpo diplomático, levanta su copa brindando por la prosperidad y progreso de Perú en el aniversario de su independencia. El señor Presidente Picado, acompañado del señor ministro de Perú, durante su visita a la legación de aquel país, hermano, posa para LA TRIBUNA.

RECIBIMOS



PINTURA BLANCA

Surtido completo de colores

Para Agua y para Aceite

BARNIZ TRANSPARENTE

Las Pinturas THE SHERWIN-WILLIAMS Co.

Se fabrican en una sola calidad: LA MEJOR

JOHN M. KEITH & C^o, S. A.
Agentes Exclusivos

DOS VECES AL AÑO TENDRAN QUE PUBLICAR SU ESTADO ECONOMICO LAS INSTITUCIONES AUTONOMAS Y SEMI-OFICIALES

AL DICTAMINAR FAVORABLEMENTE SOBRE EL PROYECTO DE LEY DEL PODER EJECUTIVO, LA COMISION DE CIENDA LE INTRODUGO ALGUNAS MODIFICACIONES

Entre las instituciones autónomas que deben publicar su presupuesto y balance dos veces al año se incluyeron a las juntas de protección social

EL DICTAMEN DE LA COMISION DE HACIENDA CUENTA CON MUCHAS SIMPATIAS EN EL CONGRESO

El poder ejecutivo envió al congreso hace algunos días un importante proyecto de ley que persigue una máxima claridad

La comisión de hacienda del congreso a la que le correspondió dictaminar ya dió su pronunciamiento sobre favorablemente el proyecto del ejecutivo pero le hace algunas modificaciones sustanciales. Entre las instituciones autónomas que deben publicar su presupuesto y su balance se incluyeron a las juntas de protección social. Además, la comisión recomienda que la publicación del movimiento económico se haga dos veces al año. En el año del congreso existe buena atmósfera para el dictamen de la comisión.



Padezco de Estreñimiento común

El estreñimiento común tiene su origen, muchas veces, en la deficiencia de vitaminas del complejo "B." Estas vitaminas se obtienen naturalmente de la Levadura fresca de Fleischmann. Tómela con regularidad.

La Levadura de Fleischmann es una de las fuentes naturales más ricas de las vitaminas del complejo "B." Tómese dos veces al día, media hora antes de las comidas—tal como viene, o disuelta en un poco de jugo de fruta, leche o agua.



Levadura Fleischmann

EN SU FINCA Y EN SU CASA NO DEBE FALTAR LA

CARBOLINA

el DESINFECTANTE LEGITIMO y de CONFIANZA y recuerde que sólo hay una CARBOLINA, la que fabrican los

LABORATORIOS BOTICA FRANCESA S. A. fund. en 1868

REPRODUCCION PAGADA

SOMOS LO QUE HEAMOS SIDO: UNA EMPRESA FORMAL

QUE HA ACTUADO BAJO EL AMPARO DE LAS LEYES DE COSTA RICA, CUMPLIENDO ESTRICTAMENTE SUS OBLIGACIONES Y RESPETANDO EL DERECHO DE LOS DEMAS

Nunca hemos pretendido, ni pretendemos jamás, arrebatarle a nadie lo q' legítimamente le pertenece; ni nos conturba el ánimo que obtenga utilidades enmarcadas dentro de la moral y la ley

Dice el señor Gerente de "The Republic Tobacco Co.", Mr. Charles Eaton, en declaraciones para LA PRENSA LIBRE

Con motivo del problema tabacalero de que viene hablándose en todos los periódicos, el señor Gerente de la empresa "The Republic Tobacco Co.", Charles E. Eaton, nos hizo esta mañana las siguientes declaraciones:

No queriendo entrecer con polémicas de prensa los cálculos, y estudios del señor Secretario de Estado de Agricultura e Invasión, una relación con el problema tabacalero, lo hemos soportado pacientemente las alusiones ofensivas y la falsa propaganda que se ha venido haciendo alrededor de este asunto. Pero al publicarse en los diarios de esta mañana el proyecto del señor Secretario de Estado, sentimos que estamos replegados de nuestro voluntaria, compromiso y en consecuencia deseamos fijar nuestra posición y desvanecer el cúmulo de falsedades con que pretendemos amedrentarnos.

Primamente, por razones de obligada cortesía, queremos referirnos a la oferta de compra de la Empresa que se nos hizo por medio de un periódico. Estamos en posición de escuchar propuestas serias, con el debido respaldo económico, de todos los interesados que directamente nos demuestran que tienen capacidad para formalizar una oferta y aún cuando no parece curioso que insistamos en eso, nos lo hacemos como un acto de un sujeto de ley que pretende anularnos como ante todo—industriales y como sucesos y lógicamente admitirnos propuestas de compra formales.

A la vista de los estudios de nuestro técnico, de la larga experiencia adquirida y de informes de cosecheros de México honorables, que han mantenido y mantienen cordiales relaciones con esta Empresa, insistimos en que las estadísticas que arrojan una utilidad mayor de mil colones por día de mano de obra tabacalera, son exactas y hoy día en gran parte del todo, a la permanente cooperación nuestra con los productores de las zonas conocidas, el tabaco figura en primer lugar en el escalafón agrícola del país, como el producto que más beneficia a quienes lo cultivan.

—Aparentemente con esta Empresa, insistimos en que el cultivo de la ro sería mucho más, si los poseedores de tierras—que arbiertamente especulan con esta buena situación de los productores— fijaran precios de arriendo más razonables y se conformaran con intereses más justos.—Podemos afirmar que el negocio del terrateniente es magnífico y más ventajoso a su posición de intermediario.

No deseamos detenernos a comentar los epítetos de "trust" y de monopolio de la industria con que se nos obsequia frecuentemente,— pues damos a tales expresiones el intencionado lugar de publicidad y propaganda que es el único propósito de sus autores y propagadores, pero declaramos con la responsabilidad que nos da nuestro trabajo de treinta años en el país, que nuestra Empresa no tiene aquí compromisos o conexiones de esa naturaleza y que somos lo que hemos sido: una Empresa — formal que ha actuado bajo el amparo de las leyes de Costa Rica, cumpliendo estrictamente sus obligaciones y respetando el derecho de los demás, recibiendo en pago de su esfuerzo constante, desde que inició la industria tabacalera en el país, el beneficio de colocar a muchos costarricenses que deban su sólo día positivo, económico al trabajo de la agricultura del tabaco.

No nos afecta que algunos de ellos—antes colaboradores nuestros—piensen ahora de distinto manera.— Si lo conocemos los resultados y éstos están a la vista.

Nadie puede negar que estamos siempre preocupados por la suerte de los cosecheros de tabaco y que hemos con tribuido, de diferentes modos y con distintas sumas a su bienestar y que sinceramente anhelandos que las relaciones entre ellos y la industria, se mantenga residas por normas lógicas, equitativas y cordiales. Nunca hemos pretendido ni pretendemos jamás arrebatarle lo que legítimamente le pertenece, ni nos conturba el ánimo que obtengan utilidades enmarcadas dentro de la moral y la ley. Deseamos su progreso, que ha sido y sigue siendo notorio día a día y como hasta hoy, continuaremos—si las circunstancias nos permiten trabajar—prestando esa sincera cooperación que les mantenga los beneficios obtenidos que le dé asimismo a esta Empresa las mismas garantías que hasta ahora le han brindado las leyes del país.

Para concluir manifestamos de la manera más categórica que en estos momentos no se está haciendo la base de una angustiosa situación económica del cosechero, que no existe, como se desprende de los cálculos conocidos y que estimamos que gran mayoría de los productores independientes están dispuestos— como siempre— a mantener una línea de conducta honorable que respalde la industria. Oportunamente estudiaremos los diferentes aspectos en que se ha planteado el problema.

Sus Vacaciones podrá usted pasarlas ricamente en el moderno HOTEL MARBELLA (BOCA DE BARRANCA) donde todo es confort y bienestar. PIDA INFORMES AL TELEFONO 3144

Gran CORRIDA de TOROS AL ESTILO GUANACASTECO



EN EL

COUNTRY CLUB

MAÑANA DOMINGO 30 A LAS 10 DE LA MAÑANA

VENGA A DIVERTIRSE VIENDO NUESTROS VALIENTES SABANEROS GUANACASTECOS, TOREANDO SUS BRAVOS TOROS AL ESTILO TIPICO DE AQUELLAS PAMPAS

PRECIO DE ENTRADA \$10.00

Las localidades están a la venta en el Centro de Sport, Club Unión y en el Country Club

NOTA: UN TORO SERA MONTADO POR DOS INDIVIDUOS: UNO CON CARA PARA ADELANTE Y OTRO CON LA CARA PARA ATRAS.

UN CHISTOSO ACTO COMICO

RITAS

Uno de los tipos del extenso surtido de

MEDIAS DE SEDA NATURAL LA MEDIA

(Contiguo a "Koberg")

NUESTRAS MEDIAS

DURAN MAS CUESTAN MENOS

Jorge HUTT

"TENGO UNA HIJA SANA!"

Le pregunto a Mariana. Su creencia es natural... su salud, excelente. No sufre las molestias digestivas que anteceden las funciones regulares porque mi cuerpo de madre es también un cuerpo precioso. Regularizo periódicamente mi sistema digestivo con el antídoto lavante ideal... Leche de Magnesia de Phillips.

Buena para toda la familia por su Triple Acción

- 1 NEUTRALIZA al exceso de acidez en el estómago.
- 2 LAXA suavemente el intestino.
- 3 LUBRICA el aparato digestivo.

Si los síntomas persisten, consulte a su médico.



LECHE DE MAGNESIA DE PHILLIPS

ANIVERSARIO DOLOROSO

Hay que cumplir un año que consignamos hábilmente como vivido la miseria y el dolor de la familia de don Juan de la Cruz Gutiérrez, que había estado en Los Angeles, California, el día de su nacimiento, de un niño sin tacha, desahogado elemento de la industrial nacional, desarrollaba su vida, de mucha valentía en la ciudad de Managua, cuando lo sorprendió la muerte en el albor de la vida. Dejando de tristar, el corazón de cuantos lo conocieron. De amplia visión era una esperanza viva para la industria nacional, que perdió en él, uno de sus más valerosos y caparrosos elementos. Había fundado su hogar con la apreciada y joven dama doña Daisy Estevanovich y al cual pertenece su pequeño hijo Mariano. En esta hora de dolor para los suyos LA TRIBUNA envía su más sentido pésame a su esposa e hijo, a sus padres don Mariano Struck y a doña María Cristina Gutiérrez de Struck, a sus hermanos don Guillermo Vargas y a doña M. del Rosario de Vargas, a don Mateo Aurilio Carazo Fariñas y a doña Sarita de Carazo, a don Hernán, a don Eduardo, a los señores Hilda María y a M. de los Angeles Struck y a todos los demás dueros.



Don MARIANO STRUCK G

RESTAURANT "EL CAPITOLIO" CONTIGUO AL "TEATRO CAPITOLIO"

Avisa a su estimable clientela que desde el sábado 29 del corriente abrirá un servicio de comidas exquisitas y platos a la carta para todo gusto, con amplio salón y reservados decentes.

ATENDIDO POR EL EXPERTO COCINERO MANUEL MONNEY.

PROPIETARIO, MANUEL JIMENEZ J.

Suntuoso baile típico hoy en el Nacional



Sra YOLANDA MUÑOZ ZUÑIGA

La bella y gentil señorita, YOLANDA MUÑOZ ZUÑIGA, es una de las más encantadoras damitas que en la tierra de las palmas del vergel de la tierra guanacasteca y que festiva hoy su cumpleaños y que festiva hoy su cumpleaños y que festiva hoy su cumpleaños...

BAILE TIPICO en el TEATRO NACIONAL

A los invitados asistentes al Baile regional del sábado 29 de Julio se les avisa que los palcos se pondrán a la venta ese mismo día en la boltería del Teatro Nacional, a \$5.00 butaca.

EL COMITE ORGANIZADOR

FIESTA DE DESPEDIDA EN EL CLUB UNION

Las amistades de las bellas amigas, las señoritas Mercedes Contreras Pacheco y Ana Cecilia Lezano Volpe, les observaron una fiesta en el Club Union...

GRAN ENTUSIASMO POR EL BAILE DE GARNIVAL DEL CLUB CENTRO AMERICANO

Los señores socios de las tradicionales fiestas patronales de la ciudad de Narino en el Club Centro Americano de aquella ciudad...

Mundo Social

Cariñoso Saludo de Cumpleaños



Srta. OFELIA ORTEGA CORRALES

Si quisiera bautizarle alguna vez, amoldo a la primavera, ese símbolo a risa, con su expresión dulce y tremolante de encanto. Srta. OFELIA ORTEGA CORRALES, cuya vida, belleza española, cuya presencia aristocrática, evocación de alta sensibilidad y espíritu irascible, y en pocas palabras, que en sus ojos se ven fugaces estrellas de ensueño, porque sus ojos son profundos y vastos como el infinito...

Juan Soto Gutierrez Clara Paris de Soto

Venancio Obando Fernández Hortensia Zúñiga de Obando

Participan a sus amistades el matrimonio de sus hijos

JUAN Y GLADYS

Que se efectuará hoy a las 6 de la tarde en la Iglesia de la Dolores. San José, Julio 29 de 1944.

SEGUNDO FRESNO POSADA

HAMUERTO

A sus amistades se les invita para los funerales que han de tener lugar a las diez y treinta horas de hoy en la Iglesia de la Merced y acompañar luego su cuerpo al Cementerio Obrero.

San José, Julio 29 de 1944.

(NO HAY INVITACIONES PERSONALES)

Cariñoso Saludo de Cumpleaños



Srta. AMALITA VICENTE CASTRO

Belleza primaveral, botón de rosa que purina en flor. El río de sin igual perfume de los paraísos de la ilusión y el jardín del ensueño, todo ello, se resume en la línea figura de Amalita Vicente Castro. Cuves que sonadores. Luce en la misma alegría de un sonar de castañuelas de plata acompañando una saltrosa jota arcaica. Si se que también en sus labios lleva la fragancia de los claveles rojos en Sevilla la damita colocada como un lirio que festiva hoy su cumpleaños. LA TRIBUNA le felicita cariñosamente.

Club Rotario

SESION - COMIDA HOY A LAS 7.30 P. M. EN CONMEMORACION DEL ANIVERSARIO DE LA INCORPORACION del GUANACASTE A COSTA RICA

Invitados de honor a este acto: Lic. Francisco Faerron y Señora; Don Aristides Baltodanos y Señora; Lic. Francisco M. Esquivel y Señora; Don Casimiro Sobrado y Señora; Ing. don Juvenal Villar; Don Rafael Angel Gutierrez; Prof. don Salvador Villar; Don Andrés Santana.

Traje corriente. — Club Union.



SOCIEDAD ESPAÑOLA DE BENEFICENCIA

(CASA ESPAÑA)

Están circulando las invitaciones para el suntuoso Baile que está organizando para conmemorar el segundo aniversario de su fundación, la Comisión de festejos, para el cinco de agosto nueve p. m. y para el cual se le dirige la invitación y para los socios la presentación del último recibo.

Damas: traje largo

Club Heros: Smoking o traje negro

EL ADORNO FLORAL DEL SALON ESTARA A CARGO DE LA JARDINERIA PUJOL

OPERADA DOÑA MERCEDES DE HURTADO

En el hospital San Juan de Dios fue sometida a una delicada operación, la apreciable da

ma michraguana doña Mercedes Hurtado, esposa de don Pablo Hurtado y señora madre de nuestra bella amiga la señora Rita Milán. Hurlado, alumna del Colegio de Nuestra Señora de

COSTA RICA COUNTRY CLUB

Por este medio se invita a los señores socios y sus familiares al

BAILE de CONFIANZA

Que dará en sus salones el día SABADO 29 de los corrientes a las 8.30 de la noche con motivo de entregarse los siguientes trofeos de golf:

"Hole in One" al señor Raymond Rose

Torneo Interno con Handicap al señor Stanley Kadlec

Torneo "Howard Lindo" a los señores F. Chacón Castro y Román Macaya

LA DIRECTIVA.

La Cena será obsequiada a los asistentes



MAÑANA EN LOS TEATROS
 * RAVENTOS * AMERICA * CAPITOLIO *
 1.45, 4, 7, y 9.15 p. m. 6.45 y 8.45 p. m. 3.45 y 7 p. m.
 Monumental estreno Fox. En sensacional tecnicolor!!!
 La mas fastuosa y bella comedia musical en muchos años!!
BETTY GRABLE, la escultural actriz, GEORGE MONTGOMERY, el galán de moda, y el simpático cubano CESAR ROMERO, en la cinta ultramoderna

LA FERIA DEL AMOR
 (Coney Island)
 DOS GRANDES AMIGOS Y DOS FORMIDABLES SINVERGUENZAS!! UNA MUJER BELLA, PERO VULGAR!! LAS AVENTURAS DE DOS PILLOS Y EL ROMANCE QUE LOS REGENERO!!!!

—MANANA DOMINGO!
PALACE * VARIETADES * MODERNO * IDEAL
 10 almas de mujer!
 10 corazones femeninos, se reúnen en su cita con el destino frente a la muerte, el amor y la guerra!
 Heroísmo de la mujer moderna! Sacrificio de inolvidable fiera!
METRO GOLDWYN MAYER
 Presenta a diez estrellas escogidas, para interpretar el más intenso y espectacular triunfo
 Margaret Sullivan, Ann Southern, Joan Blondel, Ray Bainter, Marsha Hunt, Ella Raines, etc., etc., en:

AURORA de SANGRE
 —"CRY HAVOC"—
 ...dado que se cubre dada el resercto. La función será dada a conocer en los primeros días de la próxima semana.
 —Si ha habido atraso en la publicación del Decreto mencionado, esto se debe a que el Poder Ejecutivo estudia a la espera de los informes pedidos a los contribuyentes que fueron designados para determinar el costo de producción del café. Ese informe, una vez en manos del señor Presidente de la República y las comisiones que en este documento se consiguiera, serán tomadas como base para determinar, con justicia, los salarios de los trabajadores del café.
 —Los restantes salarios ya dados dentro de pocos días.

TEATRO LATINO
 HOY — SABADO 29 — HOY
 A las 7 y 9 p. m. — Entrada \$2.00 impuestos incluidos
 Magistral presentación de la formidable obra
Jesús de Nazareth
 VIDA, PASION Y MUERTE DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO
 Lunetas Numeradas
 Separe con tiempo sus localidades.

UNA Dependencia . . .
 (Viene de la pág. UNO) —
 lo nombre de sus nuevos "retornos". Y un gacetero cinco años atrás al propio tiempo "que el Sr. Secretario de Fomento fue comisionado por la Secretaría de Seguridad Pública para iniciar averiguaciones de un misterioso aumento desaparecido, con motivo de los movimientos de armas entre elementos del gobierno anterior y el presente, especialmente adictos a los hermanos Calderón Guardia y el Coronel Gaj se negó a darle informes al Secretario de Fomento, alegando que este no tenía nada que hacer en estos asuntos".
 Tan burda y torpe resulta la travesura notada del Diario de Costa Rica, como al hubiera afirmado que el Ministerio de Agricultura se había dirigido a sus colegas de Relaciones Exteriores para investigar sobre la multiplicación del torzal en la raza vacuna, caballar, y cervecera.
 No, señores de cartillas de primera página del Diario de Costa Rica, la Inspección General de Hacienda es una Dependencia de Seguridad Pública en

LA SEMANA . . .
 (Viene de la pág. UNO) —
 lencia obedecerá a una justa colificación de las verdaderas condiciones de la agricultura, principalmente del café que constituye la principal industria nacional.
 —Los salarios de los trabajadores agrícolas, serán fijados.

ESTA NOCHE!! - **INAUGURACION DEL MAS MODERNO CABARET** - **ESTA NOCHE!!**
EL MOLINO ROJO
 "Su casa de confianza"
 (Frente a la Y Griega de la Carretera de Desamparados)
MAGNIFICO BAILE!! **ES UPENDA ORQUESTA!!** **SABROSAS CENAS!!**

POR un atraso en el Avión no pudo llegar el Pasajero que esperábamos.
 Próximamente avisaremos su llegada.

RAVENTOS
 A LAS 3, 7 Y 9 — ENTRADA — \$1.25
 Otro momento cinematográfico de Warner Bros. Un inimitable "Samuel Flieger" Combate en alta mar
ATAQUES DEL ENEMIGO TRAIDOR!
HUMPHRY BOGART, el más intrépido de los actores, RAY MUND MASSEY, ALAN HALE y la bella rubia JULIE BISHOP, en la tempestuosa historia de las proezas de la marina mercante.

DE MUCHOS DEFECTOS . . .
 (Viene de la pág. UNO) —
 problema. Sin embargo, el proyecto del señor secretario de agricultura se sujeta estrictamente a crear impuestos nuevos sobre los puros y los cigarrillos hechos a mano. Con las grandes fábricas industriales no se meten para nada.
 Los nuevos impuestos lo sufrirán sobre sus capitales las pureras más pobres del país, que son los que consumen los cigarrillos y los puros hechos a mano, producidos los ambos de pequeñas industrias caseras, generalmente en manos de mujeres humildes de nuestro pueblo.
 La renta que crean esos nuevos impuestos sobre las pureras costarricenses se dedicará en parte a acumular un fondo mediante el cual se dará ayuda a los productores para que mejoren sus siembras y produzcan mejor tabaco, lo que en definitiva redundará en beneficio de los grandes industriales de cigarrillos.
 El proyecto, en sí, artículo más importante que es el séptimo, se limita a decir que el ejecutivo reglamentará una justa pensión que tendrá a su cargo fijar los precios.
 Es decir, el proyecto de ley no dice nada de la esencia del problema, la regulación de las relaciones entre productores e industriales. Nada dice de la manera como se fijarán esos precios ni de la manera como se harán las calificaciones de las calidades de tabaco, que es el quid de la cuestión. Porque de nada vale fijar

ganancia, sino que no habría un solo costarricense que no sembrara tabaco. Pero esos datos están incluidos. El cultivo del tabaco, como lo dijo don Joaquín L. Sancho es un cultivo de jornaleros y de agricultores pobres. Para demostrar que no es ningún negocio brillante, basta citar este caso:
 El precio del paquete de cigarrillos siempre es inmutable: treinta céntimos y sesenta céntimos. El precio del tabaco, sin embargo, siempre está variando. Cuando pagan la primera a 135 colones, lo que es excepcional, lo que casi nunca sucede, con los precios de 60 y 30 céntimos por paquete, las empresas hacen un solo costarricense que no sembrara tabaco. Pero esos datos están incluidos. El cultivo del tabaco, como lo dijo don Joaquín L. Sancho es un cultivo de jornaleros y de agricultores pobres. Para demostrar que no es ningún negocio brillante, basta citar este caso:
 El precio del paquete de cigarrillos siempre es inmutable: treinta céntimos y sesenta céntimos. El precio del tabaco, sin embargo, siempre está variando. Cuando pagan la primera a 135 colones, lo que es excepcional, lo que casi nunca sucede, con los precios de 60 y 30 céntimos por paquete, las empresas hacen una ganancia inmensa y el productor obtiene una módica ganancia excepcional, esto, como lo dijo don Joaquín L. Sancho, es la diferencia en el procedimiento? Ninguna.
 Con el apoyo unánime de la conciencia vigilante del país y con el respaldo de todos los productores, sin excepción alguna, estamos dispuestos a establecer la justicia en el ramo agrícola del tabaco.
 En todas estas frases no quiero que se vea el menor deseo de mortificar a mi distinguido amigo don José J. Perattá. Estamos sosteniendo tesis diferentes, pero me complazco en proclamar mi inalterable amistad para él, mi fe absoluta en su buena fe, en su magnífica voluntad y en su producción si hacen a base de la

CONVOY A RUSIA
 (Action in the North Atlantic)
CAPITOLIO ADELA
 A las 3, 7 y 9 — 0.60 A las 3, 7 y 9 — 0.75
 EL DIABLO DIO NO! EL PECADO DE UNA MADRE
AMERICA CASTRO
 A las 3, 7 y 9 — 0.85 A las 7 y 9 — 0.45
 EL HOMBRE DE LA MAS CARA DE HIERRO DIVORCIADAS

TERRIBLE! ESCALOFRIANTE! ALUCINANTE! FANTASMA GORICA! INOLVIDABLE! ESPECTACULAR.
 * PALACE * A las 3, 7, y 8.45
 Entrada — \$1.10
 1.—Estreno de "Noticiero Olimpico Británico"
 2.—Estreno de la Extra Universal: "AVIACION" EN MARCHA
 3.—ESTRENO DE ESTRENOS!
"EL FANTASMA DE FRANKENSTEIN"
 FOR LON CHANEY — SIR CEDRICK HARDWICKE — BELA LUGOSI — EVELYN ANGERS — LIONEL ATWILL, ETC.
 INOLVIDABLE ESPECTACULO FASCINANTE DE HORROR!

HOY, SABADO, 29 DE JULIO 1944
VARIETADES
 3, 7 y 8.45 — 75
 Fred Astaire y Joan Leslie en
 No te puedo olvidar
IDEAL
 7 y 8.45 — 35
 Mantengol Orden por Hopalong Cassidy y Los Macs de Brooklyn
LIBANO
 3, 7 y 8.45 — 50
 Los peligros de Nyoka Primera época y Serenata del Gaucho
KEITH
 6.30 y 8 — 35
 Guerra a los Gangsters
 Dime que me quieres

*** MODERNO ***
 A las 3, 7 y 8.45
 Entrada 60 céntimos
 Siguen los llenazos tremendos! Continúa la serie escalofriante y terrible!
 1.—Estreno de Vaqueros LOS TRES MOSQUETEROS En el terrible éxito
"LA MINA MISTERIOSA"
 Y tercera época de la serie gigantesca:
"LOS PELIGROS DE NYOKA"
 Títulos de los episodios:
 7. En las Garras del Monstruo
 8. La Venganza de los Turegs
 9. Quemados vivos
 SIGUE EL TERRIBLE MONOGORILA SATAN SEMBRANDO EL TERROR!